Die Hits unserer Schlagerstars ... und ihre privaten Songs

Diese emotionale Stunde ist ein neues Format, Nostalgie zu erleben: Bevor der Welthit ertönt, wird erst ein meist unbekannter Song gespielt, der private Einblicke in das Leben und in die Gefühlwelt des Stars gibt. So kann man ihm ein Stück näherkommen:

In «Mein Ideal» singt z.B. Caterina Valente sehr persönlich, wie ihr Mann sich im Laufe der Ehejahre verändert hat und was sie an ihm vermisst, um dann aber festzustellen, dass sie ihn trotzdem immer noch liebt. Erst danach folgt einer ihrer Welthits.

Damit es noch spannender wird, verraten Kernbeissers erst nach dem privaten Song, um wen es sich handelt.

10 ganz nahe Lieder und 10 Hits zum Mitsingen Nostalgie der besonderen Art.

